

Jesus spricht: »Ich nenne euch nicht mehr Knechte; (...) Vielmehr habe ich euch Freunde genannt; denn ich habe euch alles mitgeteilt, was ich von meinem Vater gehört habe.«  
Johannes 15,15



In der Osterwoche, am 3. April 2024 verstarb

Geistlicher Rat

## Pfr. i.R. Erich Andris

\* 6. April 1939 † 3. April 2024

Pfarrer Erich Andris war ein Aufrechter, einer, der Menschen begeistern konnte, ausgestattet mit einem großen seelsorglichen Charisma. Er hat seine Stimme erhoben und sich eingesetzt, wenn es um Glaube und Kirche ging. Es war ihm – ganz im Sinne des II. Vatikanischen Konzils – Herzensanliegen, mit den Menschen Freude und Hoffnung, Trauer und Angst zu teilen. Seine lebensnahe Verkündigung der Frohen Botschaft war vielen Menschen Ermutigung und Kraftquelle. Dankbar nehmen wir Abschied von einem engagierten Seelsorger und authentischen Menschen. Der auferstandene Christus möge ihm die Freude des ewigen Lebens schenken.

Für das Dekanat Breisach-Neuenburg:  
**Gerhard Disch, Dekan**

Für die Seelsorgeeinheit Batzenberg-Obere Möhlin:  
**Lukas Wehrle, Leitender Pfarrer**  
**Isabella Bobeth, Vorsitzende des Pfarrgemeinderates**

Für die Angehörigen:  
**Roswitha Strub, Cousine und Pfarrhaushälterin**

Am Mittwoch, 10. April 2024 findet in Ehrenkirchen-Norsingen um 19.00 Uhr das Totengebet statt.

Das Requiem feiern wir am Freitag, 12. April 2024, um 14.00 Uhr in der Kirche St. Gallus in Ehrenkirchen-Norsingen mit anschließender Beerdigung auf dem dortigen Friedhof.